

Vorlage

Drucksachen-Nr.:	BV/141/2013/I-OB
Einreicher:	Der Oberbürgermeister

Beratungsfolge	Status	Termin	Für	Gegen	Enthaltung	Bestätigung
Dienstberatung des Oberbürgermeisters	nicht öffentlich	27.05.2013				
Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport	öffentlich	20.06.2013				
Haupt- und Personalausschuss	öffentlich	26.06.2013				
Stadtrat	öffentlich	10.07.2013				

Titel:

Mitgliedschaft in der Internationalen Schlosskirchengemeinschaft

Beschlussvorschlag:

Die Stadt Dessau-Roßlau wird Mitglied in der Internationalen Schlosskirchengemeinschaft der Lutherstadt Wittenberg.

Gesetzliche Grundlagen:	
Bereits gefasste und/oder zu ändernde Beschlüsse:	
Vorliegende Gutachten und/oder Stellungnahmen:	
Hinweise zur Veröffentlichung:	

Relevanz mit Leitbild

Handlungsfeld		Ziel-Nummer
Wirtschaft, Tourismus, Bildung und Wissenschaft	<input type="checkbox"/>	
Kultur, Freizeit und Sport	<input type="checkbox"/>	
Stadtentwicklung, Wohnen und Verkehr	<input type="checkbox"/>	
Handel und Versorgung	<input type="checkbox"/>	
Landschaft und Umwelt	<input type="checkbox"/>	
Soziales Miteinander	<input type="checkbox"/>	
Vorlage nicht leitbildrelevant	<input type="checkbox"/>	

Finanzbedarf/Finanzierung:

Für die Mitgliedschaft werden keine finanziellen Beiträge erhoben. Die Internationale

Schlosskirchengemeinschaft ist eine rechtlich unselbständige Einrichtung der Evangelischen Schlosskirchengemeinde Wittenberg und finanziert sich vorwiegend aus Spenden.

Zusammenfassung/ Fazit:

Begründung: siehe Anlage 1

Für den Einreicher:

Beigeordneter

beschlossen im Stadtrat am:

Dr. Exner
Vorsitzender des Stadtrates

Hoffmann
1. Stellvertreter

Storz
2. Stellvertreter

Anlage 1:

Die Internationale Schlosskirchengemeinschaft wird sich am Pfingstwochenende dieses Jahres in Wittenberg gründen. Sie hat die Absicht, Menschen aus unterschiedlichen Ländern und Kirchen zusammenzuführen, sie sich mit dem Leben an der Schlosskirche in der Lutherstadt Wittenberg verbunden fühlen. Sie fördert insbesondere Kultur und Bildung sowie geistliches Leben am Ensemble der Schlosskirche.

Es wurden alle Oberbürgermeister größerer Städte im gesamten Bundesgebiet angesprochen und um Mitwirkung gebeten.

Das Wappen der Stadt Dessau-Roßlau ist als Zeichen dafür, dass sie zu den ersten reformierten Städten im Mittelalter gehörte, in einem Fenster der Schlosskirche abgebildet.

Anlage 2

Satzung der Internationalen Schlosskirchengemeinschaft Lutherstadt Wittenberg